
Zu TOP 17 a – Anfrage StR Pfann 
Der Baubeirat-Beschluss, das Feuerwehrhaus nur in der bisher geplanten 
Bauzeile zuzulassen, wird dem Grunde nach bestätigt. Die Verwaltung wird 
allerdings gebeten, die Frage des zukünftigen Kirchweihfestplatzes intern und 
auch extern mit den Grundstückseigentümern zu klären. 
 


